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РАБОТАЮТ НА БУДУЩИЙ УРОЖАЙ
На Полях еще леи. Пт еИеГ, и по календарю еще зи-

ма, а думы сельских тружеников и, в частности, совхоз-

ных растениеводов, целиком направлены на предстоящую

•весеннюю посевную, И самая первоочередная их задача

хорошо заправить почву органическими удобрениями.
В совхозе «Сланцевсьий», например, под урожай теку-

щего года вывезены на поля свыше 40 тысяч тонн

торфонавозных компонентов.

А в эти дни совхозные механизаторы завозят с бо-

лот торф для приготовления торфонавозных компостов,

которые пойдут под урожай 1991 года. Всего их сила-

ми уже доставлено к местам складирования 6900 тонн

торфопродукции при сезонном задании 5 тысяч тонн.

Отличились на торфоперевозках комсомольцы А. Г. Ни-
китин и Е. И. Бургустин и молодой рабочий С. А. Не-
федов. Они стабильно перекрывают дневные задания, за

что не единожды премировались.

Большую помощь в этой важной работе оказывают
земледельцам «Сланцевского» и водители автобазы агро-
техпрома. Они уже доставили с болот на поля этого сов-
хоза 35 тысяч лонн торфа при сезонном задании 48 тысяч

тонн.

М. АРДОВА.

ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТА В ДЕПУТАТЫ РСФСР
по Лушек ому терри тор и ал Иному округу № 142

Василия Васильевича Иванова
ТЕЗИСЫ ПРОГРАММЫ

■* В случае, если мне будет
оказано народное доверие, я

приложу все силы для того,

чтобы:

1. Возродилась российская го-

сударственность, чтобы
РСФСР стала равноправной в

ряду образующих Союз респуб-
лик, ибо сегодня в глазах наро-

дов СССР Россия ассоциирует-

ся с понятием «центр», то есть

Союз, что влечет за собой уп-

реки в великодержавности, из-

за чего любое решение на уров-

не Союза ССР в республиках
воспринимается прежде всего

как русское.

2. При обсуждении важней-
ших государственных вопросов

проводились референдумы для

гарантированного законом уче-

' та общественного мнения.

3- Возможно быстрее прини-

мались законы, жизненно важ-

ные для народа: о местном са-

моуправлении, о собственности,
об аренде и т. д. (Считаю необ-
ходимым внесение изменений в

Закон о выборах народных де-

путатов с целью большей его

демократизации).

4. Добиваться значительно

больших ассигнований на обра-
зование. медицину, строитель-

ство жилья, пенсионное обеспе-
чение (с учетом инфляции).
Человек прежде всего — эти

слова не должны быть только

лозунгом. Поэтому надо ликви-

дировать большую часть отрас-

левых министерств, передав

централизованное управление

добровольным ассоциациям

предприятий. Если мы руга-

ем монополизм и своекорыстие

ведомств, то нелепо надеяться

па доброе' отношение к челове-

ку со стороны их объединения
(таким выступает нынешний
Совет Министров). Сверты-
вать финансирование промыш-

ленного строительства из госу-

дарственного бюджета, особен-
но разного рода «проектов ве-

ка».

5. Содействовать равноправ-

ному развитию различных форм
собственности и организации

труда в сельском хозяйстве: го-

сударственной (совхоз), коопе-

ративной (колхоз и т. п.),
арендной, фермерской- Доби-
ваться увеличения эффективно-
сти сфер, обеспечивающих сель-

ское хозяйство техническими

средствами — на ручном труде

далеко не уедешь. Особое вни-

мание уделить социальному раз-

витию села, улучшению усло-

вий труда-, быта и отдыха сель-

ского населения, строительству

дорог.

6. Добиваться введения от-

ветственности за экологические
преступления, введения эколо-

гического налога на предприя-

тия за каждую дымящую тру-

бу, сбросный коллектор и т. д.

(ибо плата за ресурсы, штрафы

за загрязнения не стимулиру-

ют предприятия заниматься

внедрением безотходных техно-

логий, строительством очист-

ных сооружений). В этом же

ряду — строительство мусоро-

перерабатывающих заводов.

Ввести ответственность отделов

•и служб исполкомов за эколо-

гическую деятельность в их

сферах, добиться передачи

всех природоохранных служб в

ведение комитетов охраны при-

роды. Буду поддерживать об-
щественную активность, направ-

ленную на охрану окружающей

среды, содействовать ' улучше-

нию информированности населе-

ния по вопросам экологии (воз-
можно, потребуется создать

для этих целей специальную га-

зету).

7. Добиваться признания во-

спитания детей общественно-

полезным трудом со всеми вы-

текающими отсюда последствия-

ми, прежде всего с увеличением

выплат матерям и сокращением

их рабочего времени без умень-

шения оплаты труда. Кроме то-

го, сегодня женщина, вырастив-

шая пять детей, может уйти на

пенсию на пять лет раньше, а

женщина, вырастившая четве-

рых, не отличается по закону

от нерожавшей. Таких диспро-

порций быть не должно.

8. Содействовать обеспече-
чению эффективной борьбы с

преступностью путем профес-
сионализации правоохранитель-

ных органов, улучшения их

материальной и технической
оснащенности, а не самодея-

тельными формированиями. До-
биваться принятия действенных
законов.

9. Обеспечить регулярную,

не реже раза в год, публикацию

сведений о расходовании обще-

ственных фондов, народ вправе

знать, как распределяются доб-
ровольные пожертвования, и

требовать ответственности за

ненадлежащее их использование

(как в случае с конкурсом про-

ектов памятника Победы).

Все задачи перечислить труд-

но, тем более, что обязательно

надо учесть пожелания избира-

телей. Но главное — проведе-

ние в жизнь политики партии

на мирное сосуществование го-

сударств с различным общест-

венным строем. У нас всех

один дом — Земля. Считаю,

что решение насущных проблем

нельзя передоверять чиновни-

кам, это должны делать народ-

ные представители. Надеюсь,

если мне выпадет честь быть

избранным, получу возможность

не просто говорить о жгучих

проблемах и нуждах людей с

газетных страниц, а смогу уча-

ствовать в их решении.

Телефон
гласности

2 - 35-74
В понедельник, 19 февраля,

у «телефона гласности» в

редакции дежурит начальник
производственного объедине-
ния «Сланцыжилкомхоз»
А. П. Виноградов.

Просим звонить по вопро-

сам работы служб жилищно-
коммунального хозяйства.

ИЗВЕЩЕНИЕ

21 февраля 1990 года в

18 часов в ДК СПЗ «Слан-
цы», в большом зале прово-

дится встреча кандидатов в

народные депутаты РСФСР
по Лужскому территориаль-

ному избирательному округу

№ (42 Белянина Юрия Ива-
новича, Иванова Василия Ва-
сильевича, Ярова Юрия Фе-
доровича с избирателями.

Окружная избиратель-
ная комиссия.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

Талоны 1990 года на ука-

занный в талоне месяц дей-
ствительны до 10 числа сле-

дующего за ним месяца. В
виде исключения талоны ян-

варя 1990 года на чай и са-

харный песок действительны
до 1 марта 1990 года.

Торговый отдел испол-

кома.

ЧТО ПОКАЗАЛ СЕМИНАР НА МОЛОКОЗАВОДЕ
В последнее время нередко

можно слышать жалобы слан-

цевчан на низкое качество мо-

лочной продукции, поступаю-

щей в наши магазины. Молоко
горчит, сметана крупинками,
творог (даже в том малом коли-
честве, что мы видим) кислый,
с большим наличием сыворот-

ки — вот не полный перечень
упреков, которые приходится

выслушивать сегодня в первую

очередь продавцам, а затем уже
и коллективу молочного завода.

Но чья же непосредственная

в том вина — молокозавода

или работников ферм? В ка-
кой-то степени и завода, по-

скольку он уже давно устарел,

а на износившемся оборудова-
нии очень сложно получить вы-

сокосортную продукцию. Но
прежде всего, конечно же,
тружеников сельского хозяйст-
ва. И семинар, который прошел

в минувший вторник на молоко-

заводе и по инициативе руково-

дителей молокозавода, оконча-

тельно в этом убедил. Правда,
приглашенные на него зоовет-

специалисты совхозов и брига-
диры ферм полностью перело-
жить на себя ответственность

за низкое качество молока так
и не захотели. Не захотели да-

же после того, как инженер мо-

локозавода Г. Н. Кухарь предо-

ставила возможность всем уча-

стникам семинара (а в работе

его приняли участие также
специалисты ветстанции, и меж-

совхозного объединения, пред-

ставители санэпидстанции) от-

ведать продукцию, так сказать,

с пылу с жару, полученную из

разных хозяйств.

— Вот попробуйте эту сме-

тану. Видите, какая она жид-

кая и сколько в ней комочков.

Получена она из молока с по-

вышенной кислотностью, закуп-

ленного накануне в совхозе

«Старопольский». А вот в дру-

гом стакане сметана из молока,

поставленного совхозом «Слан-
цевскнй». Не правда ли, она не

только хорошей консистенции,

но и с прекрасными вкусовыми

качествами? И творог из такого

молока тоже хорош.

А после дегустации состоялся

очень заинтересованный и для

многих довольно нелицеприят-

ный разговор. Особенно же —

для представителей совхозов

«Осьминский», «Старополь-

ский» и «Аврора» (из послед-

него никто почему-то не поже-

лал присутствовать на семина-

ре, а жаль). Из этих хозяйств

ТРЕБОВАНИЕ

частенько отправляется недо-

брокачественное молоко. А на

днях «Авроре» была возвраще-

на целая машина молока, по-

скольку там обнаружена вода.

— Это все «частники» вино-

ваты. Они сдают в «общий ко-

тел» продукцию и двух-, и

трехдневной «выдержки», а

некоторые даже разбавляют
водой.

— Эго все растениеводы ви-

новаты. Они поставляют нам

плохие корма, в которых мало

полезных веществ, зато много

нитратов и нитритов.

Вот два основных довода, за

которыми уже не впервой пыта-

ются скрыть свои недоработки

и упущения руководители раз-

ных рангов цеха животновод-

ства. Справедливости ради ска-

жем, что доводы эти отнюдь не
безосновательные, но и не глав-

ные. А главное в том, что на

многих фермах, сколько бы ни

говорили об этом, по-прежнему

царят беспорядок и антисанита-

рия, моющие средства исполь-

зуются и хранятся бесконтроль-
но, доярки нарушают правила

ухода и доения коров, большин-
ство из них давно позабыли о

белых, или пусть о синих, но

чистых халатах. Более того, не

соблюдается чистота и порядок

и на сливных пунктах, и в ла-

бораториях при них, что уж

совсем кажется противоестест-

венным. Именно об этом с осо-

бой болью и возмущением в го-

лосе говорили представители

санэпидстанции JI. И. Гришина
и И. Н. Павлова. И есть отчего

горячиться. Ведь нз.за такого

обращения с молоком, издрев-

ле считающимся самым полез-

ным и чистым продуктом пита-

ния, в последние годы отмечен

рост инфекционных заболева.
ний среди сланцевчан.

— Да о каком высоком ка-

честве вообще может идти речь,

если почти на всех фермах мо-

локо от староудойных коров и

от тех, что с маститом вымени,

сливается в общие емкости,

если в совхозе «Старополь-
ский», скажем, доят коров не-

редко совершенно случайные

люди, в том числе и пяти- и

шестиклассники, — внес окон-

чательную ясность в разговор

главный ветврач района Ю. И.
Щербаков.

Хорошую встречу предста-

вителей двух сторон организо-

вали работники молокозавода.

К сожалению, сами руководи-

тели и специалисты агропро-

мышленного комплекса не про-

явили в этом особой заинтере-

сованности. Многие из них по-

просту проигнорировали пригла-

шение на семинар. Особенно

же недоставало директоров

совхозов. Может, хоть не к со-

вести, так к ответственности

воззвали б своих подчиненных.

Ведь каждый месяц они выпла-

чивают животноводам, в том

числе и бригадирам, довольно

приличные вознаграждения за

получение первосортного моло-

ка. А может, следует поприс-

тальнее присмотреться, все ли
этого заслуживают. Кстати,
именно так поступает руковод-

ство совхоза «Сланцевский», а

потому и порядка здесь на фер-
мах больше, и к молоку нет
особых претензий. Между тем,

это единственное хозяйство,
где нет своего пункта первич-

ной подработки молока.

А. БЕДОВА.
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Избирательный он руг №50

Г. 8.

Г. Д. Тимофеева

В. И. Финогенсв

По избирательному ок-

ругу № 50 (улица Гага-
рина, дома 1, 52) заре-

гистрированы кандидатами
в депутаты G. Е. Воробь-
ев — горнорабочий шах-

ты № 3, Г. В. Миронен-
ко — воспитательница яс-

лей-сада №7, Г. А. Тимо-
феева— инструктор-налад-
чик цеха резиновой обуви
завода резиновых изде-
лий, В. И. Финогенов —

секретарь парткома СПЗ
«Сланцы».

Сергей Евгеньевич ВО-
РОБЬЕВ — родился в Слан-
цах, образование среднее,

специальное, член КПСС.
На шахте № 3 работает с

1984 года. Секретарь коми-

тета BJIKCM шахты. Женат,
двое детей.

— Изменения в работе
Совета должны произойти в

связи с принятием Закона о

местном самоуправлении. В
то же время нужны дейст-
вия по концентрации власти.
В городе должен быть один

хозяин, а это возможно при

передаче хозяйственно-эко-
номической власти Советам
народных депутатов. Счи-
таю, что сегодня в сложное

не только в экономическом
отношении, но и в политиче-

ском время ГК КПСС дол-

жен заниматься только идео-

логической работой. Необ-
ходимо четкое разграниче-

ние функций и полномочий
партийных и хозяйственных
органов управления.

Все вопросы, которые бу-
дут рассматриваться на сес-

сиях, должны быть приняты

только после всеобщего об-
суждения. Депутат должен

знать и отстаивать мнение
своих избирателей.

Меня цозмутило то об-
стоятельство, что по халат-

ности руководителей некото-
рых предприятий была от-

ключена горячая вода в мо-
лодежных общежитиях. В
результате этого были нака-

заны молодые семьи и их

дети, а непосредственные
виновники остались в сто-

роне.

Если меня изберут депу-

татом, свою деятельность

буду строить на тесной и

взаимной работе со своими

избирателями, в изучении •

их нужд и запросов, отстаи-

вать интересы избирателей
во всех без исключения воп-

росах. Принял бы участие в

работе комиссии по делам

молодежи. Считаю необхо-
димым создание молодежно-

го фонда в .городском бюд-
жете. Вопросы МЖК решать

не только на комиссии по

строительству, но и на ко-

миссии по делам молодежи.

Галина Владимировна
МиРОНЕНКО — родилась

в Харьковской области, оо-

разование среднее специаль-
ное, беспартийная. После
окончания Ленинградского
областного педагогического
училища по направлению

приехала в Сланцы. С 1986
года работает воспитателем

детского сада № 7. Член
совета трудового коллекти-

ва.

Программой Г. В. Миро-
ненко редакция не распо-
лагает.

Галина Анатольевна ТИ-
МОФЕЕВА — родилась в

Сланцах, образование сред-
нее, беспартийная. На заво-

де резиновых изделий рабо-
тает с 1976 года. Депутат
городского Совета, член це-

хового профсоюзного коми-

тета. Награждена орденом

Трудовой Славы III степени.

Замужем, воспитывает сына.

— В случае избрания ме-

ня депутатом городского Со-
вета все наказы избирате-
лей будут для меня про-

граммой действий. Приложу
все усилия для их выполне-

ния. За каждый наказ изби-
рателей несу полную граж-

данскую ответственность.
Считаю необходимым до-

биться чистоты и порядка

на улицах и во дворах до-

мов, чтобы более ответст-

венно относились к своему

делу коммунальные службы.
Оказывать помощь инвали-
дам, малообеспеченным
гражданам, пенсионерам, де-

тям.

ПРЕДС
реноса подготовительных
производств объединения
«Красный треугольник» на

Сланцевский завод резино-
вых изделий.

Василий Иванович ФИ-
НОГЕНОВ — родился в Ка-
лининской области, образо-
вание высшее, член КПСС.
С 1960 года работает на

СПЗ «Сланцы», где занимал

Р Я Д руководящих должно-
стей. В 1980-м году избран
секретарем парткома. На-
гражден орденом «Знак По-
чета». Женат, два взрослых

сына.

— Острых проблем в го-

роде очень много, и местный
Совет, при современном за-

конодательстве, решить их,

к сожалению, не в силах.

Необходимо новое законода-

тельство СССР и РСФСР о

местном самоуправлении.

Только на их основе можно

провести перестройку дея-

тельности местных Советов,
эффективнее решать про-
блемы города, практически

осуществить лозунг «Власть
— Советам!».

Считаю, местный Совет
должен обладать реальной
властью на основе экономи-
ческой самостоятельности,

иметь достаточные средства
для обеспечения социальной
сферы. Финансовые средства

Совета должны формиро-
ваться за счет налогов, от-

числений от хозяйственной
деятельности, от прибыли
предприятий в бюджет го-

рода. Чем лучше работают
предприятия, тем больше
средств у города.

В городе должен быть
единый хозяин всего жилищ-
ного фонда, коммунального

хозяйства, объектов соц-

культбыта и единый за-
стройщик. Строительство,
эксплуатация городского хо

зяйства должны осуществ

ляться местным Советом, а

предприятия будут прини

мать долевое участие в фи
нансовой его деятельности

Выполнение программы
«Жилье-2000» невозможно

без строительства базы, со-

здания совместных пред-
приятий по производству
стройматериалов, строитель

ства хозспособом и индиви
дуального строительства.

В качестве депутата буду
содействовать самообеспече
нню города продовольствием

за счет оказания техниче
ской и материальной помо

щи совхозам промышлен

ными предприятиями, рекон

струкции предприятий пере
рабатывающей отрасли, при

обретения для них совремеи-
ного оборудования.

Надо развивать поставки
продовольственных и про-

мышленных товаров из дру

гих регионов страны в об-
мен на продукцию предприя-

тий города и инвалюту. Со
здание совместных пред
приятии по производству 1

переработке сельхозпродук-
тов.

Проводить работу по оздо-

ровлению экологической об-
становки в городе и районе.
Я категорически против пе-

Было бы разумно обеспе-
чить всех желающих зе-

мельными участками без
ограничения размеров. Взи-
мать в бюджет города не-

большую плату за использо-

вание земли.

Как депутат, выступил бы

за развитие кооперативов,

производящих сельхозпро-

дукцию, товары и услуг
для населения, но необходи-
мо ограничить деятельность
то ргово-за ку иочны х , посред-

ническнх и других коопера-

тивов, не производящих то-

вары и услуги.

Депутаты должны взять

под свой строгий контроль

строительство и реконструк-

цию природоохранных объ-
ектов.

ТА в л я ей кандидатов депутаты
Избирательный onpyff

СОВЕТА
Избирательный онруг № 105

К. С. Гаврилова

V" '
V, . ■■

ШШ МП
МН.

Но избирательному округу

№ 37 (улица Шахтерской

Славы, дом № 4) зарегистри-

рованы три кандидата в де-

путаты горсовета: JI. В. Би-

ченко, Н. С. Гаврилова, JI. В.
Кривцова.

Любовь Васильевна БИЧЕН-
КО — родилась в 1958 году в

Сланцах, образование незакон-
ченное высшее, беспартийная.
В Сланцах работала в строи-

тельном тресте № 63, с марта

1984 года работает инженером
ЖЭУ № 1. Замужем, двое де-
тей.

— Я впервые выдвинута кан-

дидатом в депутаты городского

Совета и по роду своей деятель-
ности близко связана с жилищ-
ными проблемами города. По-
этому основным направлением

депутатской работы (если меня
выберут) считаю, что необходи-
мо поставить на должный уро-

вень капитальный и текущий
ремонт старого жилого фонда.
Работу по благоустройству го-

рода сосредоточить в подчине-

нии одного предприятия и про-

водить целенаправленно. Наибо-
лее неотложная проблема по

обеспечению горячей водой и

теплом может быть .решена при

установке дополнительного кот-

ла в котельной завода резино-
вых изделий. Многие вопросы

по охране окружающей среды в

городе и районе, улучшению

здравоохранения, образованию,
культуре, борьбе с преступно-

стью должны решаться не толь-

ко исполнительным комитетом

городского Совета, но и актив-

ной деятельностью всех депута-

тов. Исполнительный комитет

должен быть обновлен путем

прямых выборов на альтерна-

тивной основе.

Совместными действиями с

другими кандидатами в депута-

ты буду способствовать улучше-

нию быта, культурного досуга

населения.

Наталья Степановна ГАВРИ-
ЛОВА — родилась в 1949 году

в Карельской АССР, беспартий-
ная. После окончания в 1972
году Ленинградского архитек-

турно-строительного техникума

была направлена мастером уча-

стка в ПМК-102 строительного

треста Ха 63. С 1975 по 1987
год работала инженером строй-
треста N(( 63, затем переведена

начальником строительной ла-

боратории треста. Член профсо-
юзного комитета треста. Заму-
жем. Воспитывает сына.

— В своей депутатской ра-

боте считаю главным: решение

экономических и социальных

проблем — это эффективная
работа строительного комплек-

са, развитие . единственного в

городе строительного треста.

Жилой фонд города должен

быть обеспечен бесперебойной
подачей горячей и холодной во-

ды, теплом в достаточном коли-

честве;

строгий контроль за эколо-
гической обстановкой в городе,

действенное наказание виновни-

КОв i экологии;
cnpL распределение

социа| аг , прав и обязаи-
носте^рованных Кон-
ститу| вс ех слоев населе-
ния. ^формации для

жители о поступлении

и рас£ и товаров первой
необх!

Peuipoca о занятости
молодфбенно подрост-
ков; [

забЬо детных семьях,

одино|Гта релых людях,
пивал»

Люадимировна КРИВ-
ЧО£Ц ась в 1956 году в

Сланцевание высшее,
беспал

Пос| Ч ания Ленинград-
ского ira инженеров же-
лезнойугранспорта вер-
нулас?объединения «Ле.
нингра», где и работает
дороэдастером службы
пути, ем, воспитывает

двоих]
— 1ю очередь считаю

необхо выслушать чело-

века, ^обратится ко мне
ks. к у, в с^'чае моего
йаоран мереАЗвоих сил
буду сь помощь.

Думвобходимо пере-
строитау Совета. Напра-
вить еельность на реше-
ние ко|х вопросов.

А лфжно сейчас на-
кормить, дать нуждаю-
щимся! и чтобы нйше
здравоФе было на уровне,
чтобы J было все необхо-
димое, мы могли дышать
чистьнйШг. Считаю, что
у Сов все это должны
быть д )б этом должны
позабот* предприятия го-

рода.
Хочуы женщины, хотя

бы в народе, не были за-
няты тя физическим тру-
дом. j -

От н|и от меня.^в ча-
стности it, как мы будем
жить з

Избирательный онр

По избирательному окру-
гу № 82 (улицы Свердло-
ва, дом 29, Маяковского, до-

ма 10/27, 10а, 12а, 14а, Жу-
ковского, дома 17а, 21) за-

регистрированы два канди-
дата в депутаты горсовета:
С. И. Гуляев и В. П. Фиясь.

С. И. Гуляев
ж

Степан Ильич ГУЛЯЕВ —

родился в 1929 году на Харь-
ковщине, образование высшее,

беспартийный. В Сланцах жи-

вет с 1961 года, работал на

шахте_ № 1 горным мастером.

Я. 3, Ь!-!ЧЙШ

Л. В, Нриацпва

82
предприя). их производст-
ву. Hoh новые дома,

нельзя з ь о старых, ре-
монтиров].

Главноыей своей де-
путатской*?-- (если меня

В. П. Фиясь

В 1975 году переведен в гор. выучрут)Ью пу-игощение
но-техническую инспекцию, где в Б.лДшькипа '^ИТиальной
трудится до настоящего вре- справедм искоренение не-
мени. Женат. Ранее депута- гативныхЕний в торговле,
том не избирался. справедля ■ распределение

-— Желаемые изменения в дефицитншаров, уж-есточе-
работе городского Совета будут ние бор» взяточиичест-
тогда, когда он станет полно- вом, спеией, нарушения-

властным хозяином в городе и ми хозяшюй и финансо-
районе, при этом не опекая по вой дисцвк. Буду также
мелочам промышленность и способствкпучшенйю жиз-

сельское хозяйство. А чтобы ценного )[ малообеспечен-
Совет обладал реальной вла- ных гранфрода и района,
стью и мог решать поставлен- Викторович ФИЯСЬ —

ные перед ним задачи, он дол- родился |0 году в Грод-
жен иметь средства, которые ненской (ти, образование
ему должны перечислять пред- высшее, ч| КПСС. После
приятия, 'организации и совхо- окончанияшенского медн-

зы. Главным в работе Сове, цинского Ахга в 1968 го-

та считаю не принимать на сес- ду работаЗо.тьнице. С 1979
сиях непродуманных, некон- года живеСланцах, работа-
кретных и невыполнимых реше- ет главныйчом ЦРБ. С
ни “- 1987 года(Рдинатор инфек-

Считаю, для решения продо- ционного (ения ЦРБ. Же-
вольственной проблемы надо нат, имееФ и дочь,

объединить усилия села и про. — Разй нашего общест-
мышленных предприятий. Под ва по пут(ьнейшей демо-

средства, выделяемые сельско. кратизаци 1?евозможно без
му хозяйству, надо ставить кон- полного н)властия в лице

кретную задачу и сроки ее вы- Советов, бходи.чо изба-
полнения, а по истечении срока вить СовеД партийного дик-

спросить с руководителей. Про- тата, котофе несет юриди-

водить реконструкцию и об- ческой отфнности за при-

новление оборудования на пред- пятое реви! а только реко-

приятиях, перерабатывающих мендует Фь то или иное

продукцию^ села. В совхозах решение, гЦвает свою волю,

нашего района, где выращива- Нельзя доёк. совмещения

ют овощи, надо строить неболь- должности раря горкома и

шие добротные хранилища. председател Совета. Вся

, Жилищную проблему можно власть на (итории данного

будет решить, если строитель- Совета доз принадлежать

ство жилья будет вестись не только Сов® Не партийному

только подрядным, но и хозяй- комитету- кадровая поли-

ственным и индивидуальным тика, ocoij что касается

способами. А для обеспечения руководите.тЮлжна осущест-

строительными материалами вляться ч| Советы, а не

надо создавать совместные партийные ^теты. В соста-

ве городского Совета должны
быть представители всех соци-
альных групп, объединений,
общественных организаций и
партии. Не исключена и груп-
пировка депутатов городского
Совета по фракциям. Необхо-
димо отменить перед сессиями
Совета заседания так называе-
мых партийных групп. Выборы
председателя Совета, его заме-
стителей должны быть прямы-
ми, тайными на сессии Совета.

В общегосударственном мас-

штабе должна быть отменена
6-я статья Конституции СССР
о руководящей роли КПСС.
В стране необходимо создать
многопартийную систему с це-
лью устранения монополии на
власть КПСС и предотвращения
узурпации власти и государст-
венных преступлений. Партии
должны существовать на рав-
ных началах. В дальнейшем не-
обходима реорганизация пар-
тийных комитетов всех уров-

ней как лишней структуры вла-

сти.

В системе здравоохранения
отменить эксперименты по но-
вому экономическому планиро-
ванию, как антимедицинские.
Для относительно нормальной
работы органов здравоохра-
нения на одного жителя должно
быть отпущено не 72 рубля в
год, а 200 — 240 рублей, в ос-
новном за счет предприятий.
Для того, чтобы защитить ме-
дицинских работников от про-
извола аппарата, необходима
коренная перестройка профсо-
юзов. Они должны защищать
права трудящихся, а не адми-
нистрации-

При избрании меня депута-
том буду активно . работать в
комиссии но здравоохранению и
охране окружающей среды, по-
могать обществу милосердия.
Приложу максимум усилий к

благоустройству города.

По избирательному округу № 105 (деревни Савинов-
щина, Патреева Гора, Казино, Дворище, Клин, Заборож-
ка, Куклина Гора, Нагинщина, Горбово, Вязище, Панани-
цы и Глазова Гора) зарегистрированы два кандидата в

депутаты — коммунисты В. А. Антонов и Г. Ф. Сулнмов.
Валерий Александрович Антонов работает директором

совхоза «Родина». Избран членом горкома и членом бю-
ро ГК КПСС, является депутатом городского и Быскат.
ского сельского Советов народных депутатов.

Большая трудовая жизнь за плечами Григория Федо-
ровича Сулнмова: был рыбаком, лесорубом, землекопом,
работал в радиокомитете и в разных газетах. Около 20
лет его жизни было связано с Советской Армией. Закон-
чил трудовую деятельность в 1972 году заместителем ре-
дактора газеты «Знамя труда». Много лет — активный
лектор общества «Знание».

Предвыборная программа

В. А. Антонова, как кандида-
та в депутаты областного Со-
вета, уже публиковалась в

газете.

Сегодня свою предвыбор-
ную программу представляет

Г. Ф. Сулимов.
— Вступая в предвыбор-

ную борьбу, я несу ответст-

венность перед организацией,
которая меня выдвинула

кандидатом в депутаты го-

родского Совета, и перед мо-
ими избирателями — жите-
лями деревень Выскатского
сельсовета.

Как член общества «Зна-
ние», независимо от того,
изберут меня в депутаты или
нет, до тех пор, пока спосо-
бен мыслить и самостоятель-
но передвигаться, буду нес-
ти людям знания по научно-
му мировоззрению, вести уро-
ки религиоведения в школах

города и района. В этом ви-
жу свой партийный и граж-
данский долг.

Главную цель перестрой-
ки вижу в духовном возрож-

дении народа, восстановле-
нии пошатнувшейся нравст-
венности, общечеловеческих
ценностей. Буду бороться за
очищение человека от вся-
кой скверны, которая опута-

ла его душу.

Не хлебом единым сыт
человек. Ему нужна обяза-
тельно и пища духовная.

Убежден: если в стране

поднимется уровень нравст-
венности, культуры, то при-
дет к нам и материальное

благополучие. Добросовест-
ный человек сделает всегда

больше и лучше. Честный
человек не украдет, не об-
манет. Милосердный — по-

может ближнему.
В деревнях сейчас немало

одиноких старух, которые
сами уже не в состоянии схо-

дить в магазин, принести

ведро воды из колодца. Ко-
нечно, есть у нас добрые лю-
ди, они обслуживают этих

немощных. Но далеко не все

имеют таких опекунов. По-
стараюсь в моем регионе от

Дворища до Вязища взять на
учет всех страждущих.

Человека возвышает па-
мять. С давних времен наш
народ чтит память предков,
героев, защитников Родины.
Это наша гордость, наша

слава, наша совесть. В Выс-
катке давно собираются по-
ставить памятник односель-
чанам, не вернувшимся с
фронтов Великой Отечест-
венной. И деньги есть на это
святое дело. Но уже смени-
лось три председателя ис-
полкома сельсовета, три ди-
ректора совхоза, а обещание
остается благим намерением.

Читая лекции по материа-
листическому мировоззре-
нию, я в то же время буду
всячески содействовать ско-
рейшему восстановлению па-
мятника истории и культуры
нашего Отечества — церкви
Михаила Архангела в дерев-
не Сижно.

Полностью разделяю со-
циально-экономическую про-
грамму городской партийной
организации. Для решения
продовольственной проблемы
надо укреплять совхозы.
Вместе с тем шире внедрять
аренду, подряд.

Пришла пора возрождать
деревни, заселять их бывши-
ми крестьянами, живущими
в городах.

Не могу не думать об ок-

ружающей среде. Вокруг мо-

ей деревни, Савгновщина, да,

пожалуй, и во всем районе,

хищнически вырубаются ле-
са. Уже не первый год мех-
лесхоз продает делянки кол-
хозам из Ровенской области.

Г. Ф. -

ШЖЩ
ы'шл:'’

Ребята работают хорошо, от
темна до темна, без выход-
ных. Берут они, конечно,

только деловую древесину.
Остальное — под гусеницы.

Примерно по такому же

принципу заготовляет для се-
бя сырье мебельный комби-
нат.

Я живу в деревне и вижу,
как не по-хозяйски относятся
к земле, к выращенному уро-
жаю и администрация совхо
за, и жители. Сколько оста

ется иод зиму нескошенной
травы! Лесные полянки, на
которых еще лет пять назад
накашивали до десяти тонн
хорошего сена, зарастают

ольшаником.
Уже не первый год карто-

фельные поля после копки
перестали культивировать. А
в городе зимой не хватает
продовольственного картофе
ля.

Избирательный онруг № 73

8. Г. Михайлов

В. Н. “

По избирательному ок-

ругу № 73 (ул. Свободы,
дома №№ 2, 4, 6, 8, 10,
Ломоносова с дома № 10
по дом № 24 (четная сто-

рона) зарегистрированы

два кандидата в депута-
ты горсовета: В. Г. Ми-
хайлов и В. Н. Юрчин
ский.

Владимир Геннадьевич
МИХАИЛОВ — родился в

1961 году в Сланцах, обра-
зование высшее, беспартий-
ный.

После окончания Ленин-
градского горнрго института

работает на шахте имени

С. М. Кирова горным масте-
ром участка шахтного тран-

спорта- Член профкома
шахты, член спорткомитета

шахты. Является кандида-

том в мастера спорта по
вольной борьбе. Имеет пра-

вительственную награду «За
боевые заслуги». Холост.

- Работу депутата город-

ского Совета вижу как рабо-
ту с наказами избирателей,
но не ограждая себя от ре-

шения и других проблем. Их
у нас в городе очень много.

Одна из важнейших — жи-
лищная. Ее решению помо-

жет привлечение строитель-

ных организаций других го-

родов, строительство хозспо-

собом и индивидуально. Бла-
гоустройство города: дороги,

тротуары и аллеи оставляют

желать лучшего. Порядка
здесь не будет до тех пор,

пока не будет один хозяин

в городе. Здравоохране-
ние: здесь можно много гово-

рить — о нехватке медика-

ментов, диагностической ап-

паратуры, отношении к боль-
ным медработников. Скажу
только одно: я категорически

против того, чтобы медицина
была на хозрасчете.

Много и других проблем в

городе, таких, как тепло- и
водоснабжение города, теле-

фонизация, охрана окружаю-

щей среды. Проблемы эти

злободневные, и решать их

нужно в ближайшее время
Поскольку впервые выдви-

гаюсь кандидатом в депута-
ты, хочу видеть конкретные
результаты своей деятельно-

сти, не собираюсь хвататься
за решение сразу всех проб-
лем. Думаю, надо взяться
за решение тех вопросов, в
которых компетентен, дейст-
вовать настойчиво.

Наиболее близкими мне
являются проблемы молоде-

жи. Одна из самых зло-
бодневных — организация
досуга. Подростки предо-

ставлены сами себе. Слабо
развиваются подростковые

клубы, секции, хотя все мы

ратуем за их создание, но на

деле результатов в общем -то

нет. Для организации и

расширения подростковых
клубов необходимы энтузи-

асты, помещения, средства.

Решение этого вопроса ви-

жу в сотрудничестве с ОВД.
В каком состоянии находят-

ся спортивные и детские
площадки в городе? Если
где и есть, то они сделаны

просто для галочки. Реше-
ние этой проблемы вижу в

тесном контакте с ЖЭКами,
предприятиями и исполко-

мом.

Молодым семьям, кроме

как в кино и сходить некуда,

а те культурно - массовые

мероприятия, которые про-

водятся в городе, крайне
редки. Нужны такие куль-

турные центры, объекты,
где можно бывать каждый
день, куда можно сходить с

детьми.

Владимир Николаевич
ЮРЧИНСКИИ — родил,

ся в 1951 году в Сланцах,
образование среднее, беспар-
тийный. После окончания

ПТУ- 15 работал в Северо-
Западном СМУ треста «Сев-
запметаллургмонтаж», рабо-
тал также на заводе рези-

новых изделий- С 1974 года

трудится в ЛПО «Ленин-
градсланец». В настоящее

время — машинист электро-

воза участка шахтного тран-

спорта № 1 шахты «Ленин-
градская».

Активно участвует в об-
щественной жизни, член

профкома, член совета тру-
дового коллектива объедине-
ния «Ленинградсланец». Же-
нат, воспитывает двоих де-

тей.

Самой главной причи-

ной так низко упавшего
уровня жизни народа счи-

таю социальную апатию и
равнодушие большинства на-

ших граждан. Сейчас, ког-

да ранее невозможное стало

обыденным, и мы уже не

удивляемся, что за горькую

правду, сказанную громким

голосом, никого не сажают,

настало время серьезно по-

думать каждому гражданину

нашей страны, каждому жи-
телю нашего города: КОго мы

выбираем в Советы. Если
махнем рукой, дескать, и без
нас обойдутся, так и будем
па-старому пожинать плоды

своей апатии и равнодушия.
Сколько еще можно безуча-
стно взирать, как гибнет при-
рода? Да что там природа,

люди гибнут! И все это про-
исходит не где-то, а здесь,

рядом с нами.

Считаю, что такие важные

вопросы, как расширение

производств и строительство

новых предприятий, должны

решаться не кулуарно отца-

ми города и даже не Сове-
том народных депутатов, а

всенародным референдумом.
Каждый житель города впра.

ве высказать свою точку зре-

ния, а задача будущих депу
татов эту точку зрения от-

стоять.

Предлагаю контроль за

экологическим состоянием

воздушной и водной среды

вынести из подчинения пред-
приятий и передать в веде-

ние Совета народных депута-
тов.

Еженедельно печатать све-

дения службы экологическо-

го контроля в местной газе-

те. В случае внезапных
аварий, залповых выбросов
и сбросов или же другого
какого-либо нарушения, уг-

рожающего здоровью и
жизни людей, немедленно

оповещать всех жителей го-

рода всеми доступными

средствами информации.
По аграрному вопросу-

Очень обидно, что такая ма-
ленькая в территориальном

отношении страна, как Гол-
ландия, сумела стать вторым
в мире экспортером продо-

вольствия после США, а у

(Окончание на 4-й стр.).
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(Начало на З.й стр.)
нас крестьян довели до то-

го, что коров держать пере-

стали.

Считаю, что земля должна

принадлежать тому, кто на

ней живет и эту землю об-
рабатывает- Два Съезда на-

родных депутатов СССР про.

шли, и ни один из них так

и не решил данный вопрос.
1-1 пусть принятие таких за-

конов не прерогатива мест-
ных Советов, но выразить

свое отношение к данному
вопросу просто необходимо.

Очень беспокоят жителей
города такие вопросы, как
работа городского торга и
службы народного контроля.

Совершенно необходимо
иметь магазин с графиком
работы утро-вечер, т. е.

дежурный, где можно было
бы купить основные продук-
ты питания и другие това-

ры.
Считаю, что городскому

торгу необходимо подумать
о передаче небольших ма-

газинов на семейный под-
ряд. покупатели рассудят,
что лучше. Необходимо
строже спрашивать как с

руководителей, так и с -ря-

довых работников прилавка

за нарушение правил тор-
говли и сокрытие товаров.
Все мы свидетели деятель-

ности рабочего контроля по
Ленинградскому телевиде-

нию. Жаль, что у нас нет
ничего подобного. Народный
контроль у нас считаю мяг-
котелым, беззубым и не-

эффективным. хотя п и его
рядах встречаются люд: ,

честно исполняющие свои
обязанности.

Необходимо установить
депутатский контроль зд ра-
ботой базы райпо и базы
городского торга. Всячески
способствовать созданию
групп рабочего контроля.
Результаты рейдов рабочего
контроля и принятые по ним
меры доводить до сведения
жителей города через газе-
ту и местное радиовещание.

Какие бы проблемы ни воз-
никали у нас в городе, если
меня выберут депутатом, бу-
ду честно и объективно при-
нимать участие в их реше-

нии, руководствуясь прежде
всего наказами избирателей
и жителей нашего города.

МСАУЖВА
ЗДОРОВЬЯ

БОЛЕЗНЬ

ЛЕГЧЕ ПРЕДУПРЕДИТЬ

ет внезапно. Возникновению н
развитию заболевания предше-

ствует ряд болезненных изме-

нений на слизистой оболочке и

языке. Каковы причины, npiu

водящие к предраковым изме-

нениям на языке и слизистой
оболо.чке полости рта? Здесь

В течение последних десяти-

летий во всех развитых стра-

нах мира отмечается рост забо-
леваний раком. С увеличени-

ем продолжительности жиз-

ни человека увеличивается и

возможность заболеть злокаче-

ственной опухолью. В сознании

многих людей слово «рак» свя-

зывается с представлением о

неизлечимой и тяжелой болез-
ни. Злокачественная опу-

холь — заболевание опасное,

но неизлечимым оно становит-

ся только на поздних стадиях.

Современная диагностика и ра-

дикальное лечение являют-

ся главным условием успешно-

го лечения.

Заболевание раком слизистой
полости рта, языка часто

можно надежно предупредить,

н это зависит прежде всего от

внимательного отношения к

своему здоровью каждого чело-

века. Известно, что злокачест-

венная опухоль слизистой обо-
лочки рта и языка не возника-

нельзя умолчать о курении. В
результате курения на слизис-

той оболочке щек, на губах по-

являются матовые белесоватые
очаги - - они могут предшество-

вать образованию злокачествен-

ной опухоли. Злоупотребление
алкоголем — тоже шаг к забо-
леванию- В результате зло-

употребления алкоголем снижа-

ются защитные силы организ-

ма.

У людей с невыпеченными,

с неудаленными, с частично

отсутствующими зубами слизи-

стая полость рта, язык постоян-

но подвергаются травмирова-

нию, что приводит к предрако-

вым изменениям в виде образо-
вания язвочек, разрастаний

Злоупотребление горячей и

острой пищей тоже может при-

вести к нарушению целостно-

сти наружного слоя слизистой
рта.

В нашем городе много про-

изводств с вредными профес-
сиональными факторами воз-

действия на слизистую оболочку
полости рта. Это фенолы, са-

жи, анилиновые краски, раз-

личные смолы, цементная пыль

II т. п.

Работающим йа йфедпрйятй-
ях с г.рсфврсдпостями необхо-
димо соблюдать правила техни-

ки безопасности, пользоваться

индивидуальными средствами

защиты — респираторами, мас-

ками, периодически прополаски-

вать рот нейтрализующими ра-

створами И т. д.

К врачу - стоматологу нужно

обращаться немедленно, как

тальк ) обнаружите один или

несколько" симптомов из выше-

перечисленных-
Н. МЕЛИХОВА,

врач-стоматолог стоматоло

гической поликлиники.

К СВЕДЕНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ

25 февраля проводится рас-

шиоенная продажа промышлен-

ных и продовольственных това-

ров предприятиями торга и об-
щественного питания на ул. Ле-
нина с 10 до 15 часов.

На рынке г. Сланцы будет
проводиться продажа товаров

райпо.
Отдел торговли горисполкома.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Валентине Федоровне
ИЛЬЯКОВОЙ

и Валентину Нестеровнчу
ЕМЕЛЬЯНОВУ

Поздравляем вас с юбилеем
и правом ухода на заслужен-
ный отдых. Желаем счастья,
здоровья и долгих лет жизни.

Коллектив цеха канат-
ных дорог СПЗ «Сланцы».

Аркадию Ивановичу
ИВАНОВУ

Сердечно поздравляем с 50-
летнем. Желаем крепкого здо-
ровья, благополучия в семей-
ной жизни, всех благ Вам.

Коллектив смены А. Н.
Никифорова шахты № 3.

Николаю Егоровичу
ЧАЙКИНУ

Сердечно поздравляем Вас с
55-летием и правом ухода на

заслуженный отдых. Желаем
крепкого здоровья, долгих лет
жизни, счастья и благополучия.

Коллектив ГГЦ СПЗ «Слан-
цы».

Телевидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПОНЕДЕЛЬНИК,

19 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 9.10 — Док. ф.
9.30 —■ «Квартира». X. ф.
10.45 — Маленькая фантазия.
11.30 — «Очевидное — неве-
роятное». 12.30 — Время. ТСН.
16.00 — Док ф. 16.40 — Кон-
церт. 17.25 — Детский час.

18.25 — Коллаж. 18.30 —

Время. 'ГСН. 19.00 — Власть
— Советам! 19.30 — Мульт-
фильм. 19.40 — «Тартюф»-
Спектакль. 21.00 — Время.
21.30 — Актуальное интервью.

21.40 — Продолжение спек-
такля. 22.45 — Мастера рус-
ской оперы. 23.55 — ТСН.

Вторая программа

8 00 — Утренняя гимнастика.

8.15 — Н- п. ф. 8-35, 9.35 —

Физика. 10 кл. 9.05 — Италь-
янский язык. 10.05 — Русская
речь 10.35 — Астрономия- 11
кл. 11.05 — Н,- п. ф. 12.05 —

«Хождение по мукам». X. т. ф.
11-я серия. 17 00 — Мульт-
фильм. 17.10 — Ярмарка де-

ловых идей. 18.10 — Теле-
фильм. 18.30 — Время. 19.00
— На сессии Верховного Сове-
та СССР. В перерыве (20.00)
Спокойной ночи, малыши. 21-15
— Москва-90. 21.35 — Теле-
фильм. 22.00 — «Иллюзион».
«Великий утешитель». X. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПОНЕДЕЛЬНИК,

19 ФЕВРАЛЯ

9.05 — Литература. 6 кл.

9.35 — Док. ф. 10.00 — Гео-
графия. 7 кл. 10.25 — «Тран-
зит». X. ф. 1-я серия. 17.30 —

Телестанция «Факт». Теле-
тайп. 17.35 — Мультфильмы.
17-55 — Монитор. 18.55 —

Реклама. Объявления. 19.00 —

Телеклуб избирателей. 20.15 —

Телестанция «Факт». 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21,00 —:

Время. 21-30 — 600 секунд.

21.40 — Реклама. Объявления.
21.45 — Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

СУББОТА, 17 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — Детский экран. 9.30
— В мире рок-музыки. 10.30
— Это родина моя. 11.15 —

Телетеатр. 13.15 — Концерт.
13.55 — Беседы о русской
культуре. 14.40 — Давайте по-

знакомимся! 15.00 — Спектр.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17
февраля — «Однажды в Аме-
рике». (Две серии). Начало в

17 часов. 18 февраля — «Од-
нажды в Америке». Начало в

17, 20 часов. Для детей-
Сборник мультфильмов. Начало
в 15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17
февраля — «Люби и верь».

Начало в 15.30, 18.20, 21 час.

Для детей. «Зеленый остров».

Начало в 14 часов. 18 февра-
ля — «Люби и верь». Начало
в 15.30, 18.20, 21 час. Для
детей. «Новые похождения Ко-
та в сапогах». Начало в 12 ча-

сов. 19 февраля — «Люби и

верь». Начало в 11, 18.10, 21
.час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
17 февраля — «Ответный ход».

Начало в 14, 16 часов. «Шта-
ны». Начало в 18, 20 часов.

«Взвод». Начало в 22 часа. 18
февраля — «Штаны». Начало
в 18, 20 часов. «Взвод». Нача-

РАБОТАЕТ
ПРИЕМНЫЙ ПУНКТ
КООПЗАГОТПРОМА

по Комсомольскому шос-

се (у кирпичного завода).
Часы работы с 9 до 16 ча-

сов. Выходные дни: суббо-
та, воскресенье.

1 — 1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ОТДЕЛУ

ВНУТРЕННИХ
ДЕЛ

тредуется

Администрация цементно-

го завода просит нерабо-
тающих пенсионеров, отра-

ботавших на заводе 20 лет

и больше и получающих

пенсию меньше 80 рублен,
явиться в отдел кадров заво-

да до 22 февраля 1990 года.

При себе иметь: трудовую

книжку и пенсионное удо-

стоверение.

5-4
О

ЛПО «ЛЕНИНГРАД-
СЛАНЕЦ»

КАЗНАЧЕЙ.
1—1

15.45 — Мультфильм. 16.10 ло в 22 jaca. Для детей. Сбор-
— Диалог. 16.55 — Вечерняя
программа. 17.00 — Молодеж-
ная студия. 18.30 — По ту

сторону моря. VIII. 19.05 —

Шесть дней в больнице. Суб-
бота. 19.25 — Детский экран.

20.00 — 'Галлиннфильм. 20.30
Музыкальные воспоминания.

ник мультфильмов. Начало в

14, 16 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 17 февраля — «Курь-
ер». Начало в 14, 16, 18 ча-

сов. 18 февраля —• «Данди
по прозвищу «Крокодил».
«Крокодил Данди II». Начало
п 14, 17 часов. Для детей.

Нача-

СТРОИТЕЛЬНЫЙ
ТРЕСТ № 63

приглашает на работу

ГЛАВНОГО ИНЖЕНЕ-
РА СУ-322,

ГЛАВНОГО МЕХАНИ-
КА СУ-322,

КАМЕНЩИКОВ,
ПЛОТНИКОВ,

срочно требуются

ПОМОЩНИКИ ВОСПИ-
ТАТЕЛЯ для работы в яс-

лях-саду № 2.

3—2

ЦЕНТР
«РЕЗОНАНС»

ПРЕДОСТАВЛЯЕТ

юридические услуги граж-

данам по разовым поруче-

ниям.

21.00 — Актуальная камера.

21.30 — С днем рождения! Сборник мультфильмов-
Яан Кросс 70. 22.10 — «Анна ло в 12 часов.

Павлова». X. ф. 2-я серия.

23.05 — Юрмала-89. КЛУБ «ШАХТЕР». 17, 18
февраля — «Однажды в Аме.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 18 ФЕВРАЛЯ Р и ке». (Фильм 2-й). Начало в
17, 19, 21 час.

9.00 — Программа передач.

МОНТАЖНИКОВ ЖБИ, та на

КРОВЕЛЬЩИКОВ,
БЕТОНЩИКОВ,
МАЛЯРОВ,
ШТУКАТУРОВ.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Свердлова,

Вы можете вызвать юрис-

дом. Все услуги ока-

зываются по государствен-

ным расценкам.

Наш адрес: г. Сланцы,
ул. Партизанская, 6а, гор-

ком комсомола.

Часы работы; с 18 до 20
12а, отдел кадров, телефон часов в четверг и пятницу,

41-411.

9.05 — Детский экран. 9.25
— Любимая песня. 10.00 —

Заглянем в кухню! 10.30 —

Французский язык. 11.00 —

«Корабль пришельцев». X. ф
12.30 — Телетеатр. 15 45 —

Кибернетика в Эстонии. 16.45
— Концерт. 17.25 — Биржа.
17.55 — Монитор. 18.20 —

Реклама. 18.25 — Муз. фильм.

3—1
СЛАНЦЕВСКИЙ
МОЛОДЕЖНЫЙ

ЦЕНТР

«РЕЗОНАНС»
ПРЕДЛАГАЕТ

населению и предприяти-

18.45 — Детский экран. 19.30 ям города фотоуслуги. Цвет
— > гол зрения. 20.00 — ные и черно-белые фотогра

аль°на Тя каад. Ш^О - Теле! фиН (КР ° МС Ф ° Т ° " а Д0Ку
театр. 22.10 — Телевизионное
знакомство. Сергей Михалков.

О
РСУ

ЛПО «ЛЕНИНГРАД-
СЛАНЕЦ»

приглашает но раДоту

ДОРОЖНЫХ РАБОЧИХ.
3—2

менты), семейные, одиноч-

ные, свадебные к фотогра-
фии других торжеств. Съем-
ка производится в помеще-

нии заказчика. Работа про-

изводится по государствен-

ным расценкам. Заявки при-

нимаются по адресу: улица

с 10 до 13 часов в субботу.
Телефон для справок

2-23-89.
3-1

•

МОЛОДЕЖНЫЙ
ЦЕНТР

«РЕЗОНАНС»
ОКАЖЕТ ПОМОЩЬ

в решении правовых воп-

росов:

составит процессуальные
и другие правовые докумен-

ты, поможет создать коопе-

ратив, обслужит организа-

ции, предприятия, учрежде-

автобус — ПАЗ-672 и при- пня, кооперативы по догово-

цеп к легковой автомашине Р ам > осуществит защиту нн-

(новын). Цены по догово- тересов государственных ор-

СЛАНЦЕВСКОЙ
СРЕДНЕЙ

ШКОЛЕ № п

срочно требуются

ЛАБОРАНТКА,
ПИОНЕРВОЖАТАЯ.

3-

о
КООПЕРАТИВ
«ЭКСПРЕСС»

ПРОДАЕТ

Партизанская, 6а, горком ренности. Телефоны 2-11-96 ганизаций и кооперативов в

комсомола, телефон 2-23-89. (днем), 2-36-90 (вечером) Госарбитраже.

3-3 i_i 3— I
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